
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
Höre GOTTES WORT vom 01. – 07.02.2025 Nr. 2025-06

Lieber Hörer,

ich habe heute etwas Besonderes vor.

Ich möchte gerne zu all denjenigen sprechen, die ihr christlich-frommes Leben satt haben. 
Ja, du hast recht gehört. Das nachfolgende Erlebnis spricht wieder ganz für sich:

Meine Frau und ich waren religiös. Sonntags gingen wir in die Kirche. Unter der Woche 
hingegen traf  ich  mich  regelmäßig  mit  meinen  Kollegen  zu  einem Schnäpschen im 
Wirtshaus. An einem Winterabend hatte ich keine Lust auszugehen. Ich wusste aber 
nicht recht, was ich anfangen sollte.

Mein Blick fiel auf die Bibel im Regal. Ich schlug sie auf und las das erste Kapitel im 
Johannes-Evangelium bis zum 13. Vers:  „… die nicht aus dem Blut, noch aus dem 
Willen des Fleisches, noch aus dem Willen des Mannes, sondern aus Gott ge-
boren sind.“

Weiter kam ich nicht, denn ich fragte mich: Was bedeutet das, „aus Gott geboren“ zu 
sein? Ich wusste es nicht.

Still und traurig ging ich zu Bett. Schlafen konnte ich nicht. Immer wieder hörte ich das 
Wort „aus Gott geboren“.

Das war ich nicht. Ich hielt mich zwar für fromm. Doch in jenen nächtlichen Stunden 
blätterte meine fromme Fassade von mir ab. Ich hatte nie wirklich nach Gott gefragt. 
Stand ich nicht als verlorener Sünder vor ihm?

Über Nacht wurde aus dem ordentlichen, frommen Mann der elendeste Mensch der 
Welt. Am Morgen kniete ich nieder und rief:  „O Gott, sei mir, dem Sünder, gnädig!“ Da 
fiel mir das Wort ein, das ich als Kind gelernt hatte:  „Das Blut Jesu Christi, seines 
Sohnes, reinigt uns von aller Sünde.“  1. Johannes 1,7

Im Glauben ergriff ich es und wusste: „Der Tod des Heilands hat meine Schuld vor Gott  
getilgt.“ Nun fand ich Frieden im Wort: „Ich bin aus Gott geboren!“

Lieber Freund, darf ich dich fragen: Weißt du, was das bedeutet  „aus Gott geboren“? 
Jeder, der es erlebt hat, kann freudig zustimmen. Gehörst du zu ihnen? Oh, ich bitte dich, 
geh nicht weiter wie bisher! Gott will  auch dich aus aller falschen Frömmigkeit heraus-
holen.  Pfarrer  Wilhelm Busch  konnte  einmal  sagen:  „Ein  halber  Christ  ist  ein  ganzer  
Unsinn!“

Auch du sollst sagen können:

„Ich bin aus Gott geboren!“

Herzliche Einladung zur KURZPREDIGT: 4 Minuten
www.kurzpredigt.de

☎  +49 7424 50 17 84  (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)
Verantwortlich: H.-D. Pfleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland


